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OFYR WOOD STORAGE 
DRESSOIR BLACK

OFYR WOOD STORAGE 
DRESSOIR CORTEN

OFYR 
WOOD STORAGE
DRESSOIR

210 | Cedar Wood Planks212 | Knife and Fork Set 206 | Oil Can 178 | Leather Apron Black208 | Wood Bag186 | Cooler

Das OFYR Wood Storage Dressoir ist eine kompakte Version des klassischen Wood 
Storage. Neben dem durch ein Regal abgetrennten Stauraum enthält dieses Sideboard 
auch ein Arbeitsfläche aus Teakholz. Dies macht es zu einer praktischen Ergänzung der 
OFYR Classic Modelle, da es zusätzlichen Arbeitsraum in der Außenküche schafft. Nach 
dem Gebrauch sollte die Teakholz-Arbeitsplatte in einem Innenraum gelagert werden. 

•	 Teakholz sollte nach dem Gebrauch in einem trockenen Raum gelagert werden. Behandeln 	
	 Sie auch die Oberseite regelmäßig mit einem Pflanzenöl. 
•	 Trotz ihrer hochwertigen Beschichtung sind die Black Modelle anfälliger für Kratzer und 	
	 Beschädigungen und benötigen mehr Pflege als die Corten-Modelle.
•	 Es wird dringend empfohlen, das Möbel an einer Wand zu befestigen und so gegen Kippen 	
	 zu sichern.

The OFYR Wood Storage Dressoir is a compact version of the classic Wood Storage. In 
addition to the storage space that is separated by a shelf, this sideboard also contains a 
teak worktop. This makes it a practical addition to the OFYR Classic models, as it creates 
extra workspace in your outdoor kitchen. After use, the teak worktop should be stored 
indoors. 

•	 After use, teakwood should be stored indoors at a dry place. Also treat the worktop regularly 	
	 with a vegetable oil. 
•	 Despite their high-quality coating, the Black models are more susceptible to scratches and 	
	 damage and require more maintenance than the Corten models.
•	 It is strongly recommended to fix the Wood Storage units to a wall.

Material	 Base	 Corten steel	 Black coated steel

	 Worktop	 Teakwood	 Teakwood

Dimensions	 Base	 45x100x90 cm	 45x100x90 cm

	 Worktop	 45x100x3 cm	 45x100x3 cm

	 Total	 45x100x93 cm	 45x100x93 cm

Weight	 Base	 40 kg	 44,5 kg

	 Worktop	 7,5 kg	 7,5 kg

	 Total	 47,5 kg	 52 kg

Storage capacity		  0,3 m3	 0,3 m3

Material	 Sockel	 Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

	 Arbeitsfläche	 Teakholz	 Teakholz

	

Abmessungen	 Sockel	 45x100x90 cm	 45x100x90 cm

	 Arbeitsfläche	 45x100x3 cm	 45x100x3 cm

	 Gesamt	 45x100x93 cm	 45x100x93 cm

	

Gewicht	 Sockel	 40 kg	 44,5 kg

	 Arbeitsfläche	 7,5 kg	 7,5 kg

	 Gesamt	 47,5 kg	 52 kg

Speicherkapazität	 	 0,3 m3	 0,3 m3
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